



topic

## サマーフェア!

七月二十三日(土)邇摩高校・体育館において本年度二回目となる邇摩高校のフェア「サマーフェア」が開催されました。晴天に恵まれ清々しい一日の中での開催となりました。

各系列が特色を出し、様々な催しを行いました。文化系列はスプリングフェアに引き続き、献血についての活動を行いました。今回は献血車を呼び、実際に献血を行いました。また、軽食の販売を行いました。農業系列は、農産物や苗物・加工品の販売を、ビジネス系列は菓子や陶器の販売、イカ焼きやフランクフルト、焼きトウモロコシといった軽食コーナーなどを行いました。特に農業系列の新鮮野菜は飛ぶように売れていきました。また、生活系列は、タイ料理・ガバオライスの販売や幼児向けのキットブランドコーナー、布製品の販売を行いました。福祉系列は、会場の案内や金魚すくいコーナー、ゼリー・ジュース販売を行い、小さいお子様から高齢の方までのニーズを満たしていました。

今回のサマーフェアでは昨年以上に多くのお客様に来ていただきました。次回(十二月二十三日(天皇誕生日))の「ウインターフェア」です。乞うご期待!皆様のご来場をお待ちしています。

### NEWS

## 邇摩高校 近々の予定

### 3年夏期補習後期

8月18日(木)から3年生の進学・就職対策の補習がスタートします。大切な補習ですので、気合を入れて取り組みます。

### 体育祭

9月1日(木)に、邇摩高校体育祭が開催されます。高校生の若さあふれるBIGイベント!生徒たちは本番に向け少しずつ準備を行っています。

### 三島校長のつぶやき

梅雨も明けて、夏本番を向かえた7月23日(土)に、今年度2回目となる総合的な学習の時間「邇摩高サマーフェア」(銀の哲学)を開催しました。多くの皆様にご来場いただき、ありがとうございました。深く感謝申し上げます。この学習で得られた成果と課題をしっかりとまとめて故郷「大田市」の魅力は次回開催12月23日(天皇誕生日)につなげたいと思います。

昨年のウインターフェアでは地域の皆様のご要望で「正月もち」を出雲農林高校とコラボして準備させていただきました。地域の皆様と共に創る邇摩高フェアでありたいと考えます。私たちにとってご意見ご要望が大切な学習素材となります。



### topic

## 邇摩高サミット開催!!



邇摩高の未来は明るい!!

7月7日(木)に、明日の邇摩高をより良くするための「邇摩高サミット」が行われました。生徒会長をはじめとする生徒会執行部と農業クラブ、家庭クラブの代表者、また多くの先生方が参加しました。フェアのあり方や文化祭の開催方法など魅力アップについて積極的に意見を出し合いました。



今回のフェアはお客様が多く、準備していた花が足りなくなり、急いで運んだりしました。しかし、農業系列全員が前回のフェアよりお客様への対応がよくなったと思います。次回のフェアでも頑張っていきたいと思えます。(農業系列代表和田雅也/大田一中出身)

終えて

フェアを